



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 05 de noviembre 2021



	Entrevista a GRAB. R Luis Hernández Ministro de Defensa @Radio i99 4 nov 2021 Tema: Seguridad en el país y activación de los radares en Montecristi. Ver más
	Regresa el programa pre militar para los jóvenes. Mención Ministro de Defensa. Teleamazonas 4-nov-2021 Ver más
	@DefensaEc El Ministro de Defensa Nacional, GRAB. (S.P) Luis Hernández, recibió el saludo protocolar del Embajador de Reino Unido, Christopher John Campbell, en el cual se reafirma el compromiso de trabajo y cooperación entre ambas naciones. Ver más
	@DefensaEc El Ministro de Defensa Nacional, GRAB. (S.P) Luis Hernández, mantuvo una reunión de trabajo con la Presidenta del @cnegeboc, @DianaAtamaint, para abordar temas de cooperación interinstitucional en el marco del convenio que mantienen ambas entidades. Ver más
	El Gobierno afina los últimos detalles de la ley de derribo de aviones-Primicias En Ecuador, la creciente ola de narcotráfico también es el principal argumento del Gobierno para impulsar esta ley. Luis Hernández, ministro de Defensa, asegura que esta y otras leyes son imperantes para combatir este problema. Ver más
	Domingo será las elecciones en el ISSFA, ayer jueves se ejecutó un simulacro. OromarTV 4-nov-2021 Ver más
	@ISSFA_ECUADOR Urna con papeleta#EleccionesIssfa En las Juntas Receptoras del VotoBandera de Ecuador se desarrolla simulacro del sufragio, escrutinio, transmisión de actas, gestión en el Centro de Procesamiento de Resultados y entrega de resultados al Centro de Mando @cnegeboc previo a las elecciones del 7 de noviembre. Ver más
	@ISSFA_ECUADOR #EleccionesIssfa Del 4 al 7 de noviembre registrá el silencio electoral previo a las elecciones, que se realizarán el próximo domingo 7 de noviembre. Conoce más. Ver más

	Corte Constitucional reduce a 30 días el estado de excepción por inseguridad- Primicias Según el organismo, el presidente Guillermo Lasso no justificó lo suficiente la necesidad de que el estado de excepción dure 60 días. También aclaró las acciones de las Fuerzas Armadas. Ver más Nota referente: El Comercio
	La Corte Constitucional condiciona el estado de excepción decretado por Guillermo Lasso y hace nueva observación al rol de las Fuerzas Armadas- El Universo El ámbito espacial del referido Decreto y la medida de movilización de las Fuerzas Armadas se limitarán a las provincias de El Oro, Guayas, Santa Elena, Manabí, Los Ríos, Esmeraldas, Santo Domingo de los Tachillas, Pichincha y Sucumbios, por ser estas circunscripciones en las que el presidente justificó la declaración, dice la resolución de la Corte. Ver más
	"Es hora de un Plan Ecuador": el presidente Lasso dice en entrevista con la BBC que su país necesita ayuda para enfrentar el narcotráfico- El Universo Estamos estudiando los mecanismos a efectos de crear un fidecomiso con recursos a perpetuidad para que el Ministerio del Medio Ambiente los pueda administrar y puedan ser utilizados también en apoyo a la pesca artesanal en zona fuera del área de reserva marina y a nuestra Fuerza Naval, para el control de embarcaciones internacionales. Ver más Nota referente: El Comercio
	Ministra de Gobierno informa que están cerca de los cabecillas de las organizaciones narco delictivas- El Telégrafo "Estamos actuando con toda la fuerza que tiene la Policía Nacional y el respaldo de las Fuerzas Armadas. Es imposible en tan corto plazo poder controlar la totalidad", señaló. La ministra anticipó que se tomarán decisiones para combatir de frente el narcotráfico y todas sus derivaciones. Ver más Nota referente: El Comercio



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 05 de noviembre 2021

	<p>El estado de excepción todavía no logra frenar los crímenes en el país-Primicias Los operativos de control de policías y militares se cuentan por miles y se concentran en Guayas, una provincia donde han ocurrido el 75% de las 1.731 muertes violentas reportadas en todo el país este año y sin contar con los 264 asesinatos ocurridos en las cárceles. Ver más</p>		<p>Colombia, EE.UU. y Ecuador confiscan más de siete toneladas de cocaína-Primicias Autoridades navales de Colombia, Ecuador y Estados Unidos, confiscaron más de 7,4 toneladas de cocaína valoradas en USD 249 millones y capturaron a nueve personas en cuatro operaciones marítimas. Ver más</p>
	<p>Caso cárceles: se informa de hallazgos, pero no se soluciona-Expreso El Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores del Ecuador (SNAI) ha contado en redes que luego de que otros tres reos fueran asesinados el pasado 1 de noviembre de este feriado, realizó, en coordinación con las Fuerzas Armadas, un operativo de requisa. Ver más</p>		<p>Resumen de las operaciones ejecutadas durante el feriado nacional - COMACO 4-nov-2021 Ver más</p>
	<p>Tranquilidad no es portar armas, es generar empleo- dialoguemos.ec En nuestro país la facultad de portar armas es exclusiva para la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas, sin embargo, los ciudadanos pueden solicitar permiso para portar armas de fuego. ¿A quién le compete otorgar el permiso de tenencia de armas? Justamente es al Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas el que concede este permiso, mismo que se encuentra parame trizado en el Sistema Nacional de Control de armas. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador Continuamos con los patrullajes de control y vigilancia marítimo y fluvial para dar seguridad en los espacios acuáticos de la provincia del #Guayas. La patrulla de la Capitanía de Puerto de #Guayaquil en la Playita del Guasmo. Ver más</p>
	<p>El Ejecutivo pide intervención de la Iglesia católica por crisis carcelaria-Primicias La iniciativa constituye una variante en la estrategia del Gobierno de Guillermo Lasso, de confesión católica, que decretó el estado de excepción para que policías y militares intenten tomar el control de los centros de detención. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #ZamoraChinchipe Fuerzas Armadas ejecutan constantes operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el Parque Central del cantón #Paquisha, en beneficio de la ciudadanía precautelando el bienestar de la población. Ver más</p>
	<p>Gasto público crece con la nómina de burócratas- La Hora (Nacional) En tercer lugar, los sueldos de militares y policías (incluyendo ascensos y otros beneficios) suman más de \$2.540 millones. Acosta Burneo aseguró que la optimización del gasto debería comenzar precisamente en esos sectores prioritarios. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #Playas Fuerzas Armadas ejecutan operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en las parroquias #ElMorro y #Posorja, para garantizar la seguridad y bienestar de la ciudadanía en este sector, en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 224. Ver más</p>
	<p>Cómo es el Plan Rescate Ecuador, la estrategia de Guillermo Lasso para frenar la violencia en las calles- infobae.com El trabajo coordinado entre la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas es la apuesta del gobierno ecuatoriano para retomar el control. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #MoronaSantiago En cumplimiento al D.E N.º 224, las FF.AA., continúan ejecutando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en los cantones #Macas y #Tiwintza, para garantizar la seguridad de la ciudadanía y combatir los actos delictivos. Ver más</p>
	<p>Cómo es el Plan Rescate Ecuador, la estrategia de Guillermo Lasso para frenar la violencia en las calles- infobae.com El trabajo coordinado entre la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas es la apuesta del gobierno ecuatoriano para retomar el control. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #SantaElena FF.AA. en apoyo a otras instituciones continúan ejecutando operaciones de control de armas, municiones y explosivos en el sector de #LaLibertad y #Ballenita, para contrarrestar los índices de delincuencia y proporcionar seguridad a la ciudadanía peninsular. Ver más</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 05 de noviembre 2021

	<p>@FFAAECUADOR #Carchi Soldados de las FF.AA. ejecutan operaciones de control y vigilancia en el Puente Internacional #Tufiño, para salvaguardar la seguridad de la ciudadanía en la frontera norte del país, contribuyendo con la protección de la población. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Pichincha Efectivos de las Fuerzas Armadas ejecutan operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en diferentes sectores de la provincia, en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 224, contribuyendo con la seguridad integral del Estado. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Pastaza Soldados de las Fuerzas Armadas ejecutaron operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en los puntos estratégicos de la provincia; realizando una labor permanente de seguridad en la provincia amazónica. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Galápagos Efectivos de las Fuerzas Armadas ejecutan constantemente operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en #SanCristóbal, para evitar los actos delictivos y precautelar la seguridad de la ciudadanía de la región insular. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #SantoDomingo Las FF.AA. ejecutan operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el sector 6 de diciembre e Ibarra, con el objetivo de precautelar la seguridad de la ciudadanía y combatir la delincuencia en esta jurisdicción. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Chimborazo Fuerzas Armadas en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 210, continúan extremando la seguridad en los exteriores del Centro de Rehabilitación Social de #Riobamba, para precautelar la seguridad ciudadana y el control del CRS. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas FF.AA. ejecutan de forma permanente operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el primer filtro y exteriores del Centro de Rehabilitación Social de Varones de #Esmeraldas, garantizando el orden y control en el centro carcelario. Ver más</p>

	<p>@FFAAECUADOR #ElOro FF.AA. intensifican las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en los sectores el #PeajeGarrido y #SanMigueldeBrasil del cantón #ElGuabo, en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 224, para precautelar la seguridad ciudadana. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Chinchipe Las FF.AA. ejecutan patrullajes militares de reconocimiento de pasos ilegales y vigilancia de fronteras en el límite político internacional #Guaranguillos, con el fin de precautelar la seguridad de la población fronteriza, evitando los actos ilegales. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Bolívar Efectivos de las FF.AA. en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 210, continúan extremando la seguridad en los exteriores del Centro de Rehabilitación Social #Guaranda, para garantizar la seguridad de los ciudadanos. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Loja Soldados de las Fuerzas Armadas ejecutan operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el cantón #Celica, con la finalidad de precautelar la seguridad y bienestar de la ciudadanía en la frontera sur del país. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Orellana Efectivo de las FF.AA. ejecutan patrullajes militares de control y vigilancia en el destacamento hidrocarburífero del bloque 43 de San Carlos, perteneciente al cantón #Aguarico, con la finalidad de proporcionar seguridad en las zonas estratégicas del país. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Cañar Las FF.AA. ejecutan operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el cantón #Azogues, en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 224, con el fin de combatir los índices de delincuencia e inseguridad social. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Guayas Efectivos de las Fuerzas Armadas en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 224, ejecutan constantes operaciones militares de control de armas en el cantón #ElTriunfo, para proporcionar seguridad a la ciudadanía. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 05 de noviembre 2021

	@FFAAECUADOR #Cotopaxi En operaciones militares de control de armas en #LaManá, las FF.AA. aprehendieron a una persona que tenía en su poder 01 pistola cal. 22 mm., 67 municiones cal. 22mm y 01 alimentadora. Ver más
	@FFAAECUADOR #Manabí Fuerzas Armadas ejecutan permanentes operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en diferentes puntos de #Chone. Ver más

Radio y Televisión

	Armada de Ecuador y Colombia logra incautar droga en la frontera- @RTS 4 nov 2021 Ver más
	Entrevista a Cml. (R) Mario Pazmiño FM Mundo Live 4-nov-2021 Tema: ¿Plan Rescate Ecuador es suficiente para combatir la delincuencia? Ver más
	La Corte Constitucional limita tiempo de aplicación de Estado de Excepción. Mención FF.AA. TC. 4-nov-2021 Ver más RTS , TVC
	Las FF.AA. solo podrán estar en funciones complementarias. Ecuavisa 4-nov-2021 Ver más
	Controles militares en calles de Guayaquil. TC 4-nov-2021 Ver más
	Depuración policial, Estado de excepción y FF.AA. Teleamazonas 4-nov-2021 Ver más
	Armada de Ecuador y Colombia logra incautar droga en la frontera. TVC 4-nov-2021 Ver más RTS
	Primer día de la agenda del Presidente en España. RTS 4-nov-2021 Ver más
	Precio del gas y subsidio para combustibles. OromarTV 4-nov-2021 Ver más
	Movilizaciones CONAIE, declaraciones Leonidas Iza OromarTV 4-nov-2021 Ver más

	Acuerdo de paz en la cárcel. TC 4-nov-2021 Ver más
	El retorno de las protestas. Ecuavisa 4-nov-2021 Ver más
	Reapertura de fronteras terrestres. Teleamazonas 4-nov-2021 Ver más
	Los Guevaristas, protagonistas de violencia en marcha del 26 de octubre. Teleamazonas 4-nov-2021 Ver más
	Proforma presupuestaria 2022. Teleamazonas 4-nov-2021 Ver más

Temas coyunturales

	¡Ocupense del país!- Artículo de Opinión- Por: Salvatore Foti- La Hora (Nacional) En campaña nos prometieron cosas que hoy, desde el Gobierno, no pueden ni saben lograr. El Estado de excepción, con presencia militar y policiaca en las calles, resulta ser una farsa en la que todo sigue igual. Ver más
	Excepción- Artículo de Opinión- Por: Alfredo Astorga- El Comercio El Ecuador vive desde el 18 de octubre en estado de excepción. Durará dos meses y supondrá presencia permanente en las calles de Fuerzas Armadas y Policía. No todos coinciden con la medida. Ver más
	CONAIE definirá nueva fecha para retomar las protestas de rechazo al alza de los precios de los combustibles- El Universo A este encuentro asistieron el presidente de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (CONAIE), Leonidas Iza, el asambleísta de Pachakutik (PK) Salvador Quishpe y otros dirigentes. Se concluyó la consolidación de la "unidad" en el territorio. Ver más
	Piden a la Asamblea señalar a responsables de la crisis carcelaria- Expreso La Alianza de Organizaciones de Derechos Humanos urgió este jueves 4 de noviembre a la Asamblea Nacional (Parlamento) de Ecuador a que dé a conocer un informe sobre las causas y los responsables de la crisis carcelaria que deja cerca de 250 muertos en lo que va de 2021 en el país. Ver más